

Arrancan las obras del nuevo gimnasio del colegio Miguel Hernández

21/11/2022



Las obras empezaron la semana pasada.

Las obras de cimentación de un nuevo gimnasio de 423 metros cuadrados en el CEIP Miguel Hernández ya han empezado. Los trabajos que se realizarán en este centro entran en el Plan Edificant y contarán con un presupuesto de 1,2 millones de euros, en los que se incluye la renovación del vallado perimetral, la sustitución de luminaria, de las ventanas exteriores y la reparación de cubiertas y fachadas.

“Estos trabajos van a permitir llevar a cabo una remodelación completa de este centro educativo. Además, como ya anunciamos hace unos días, [también han dado comienzo las mejoras de las pistas deportivas, patios](#) y zonas de juego incluidas en el Plan Elda Renace II, por lo que en unos meses este colegio estará totalmente renovado” ha destacado el alcalde, Rubén Alfaro.